

La famille et les amis de

Germaine NEUENSCHWANDER

font part de son décès, survenu le 6 octobre 2014. Elle s'en est allée paisiblement dans sa 91e année.

Sont dans la peine :

Sa nièce, Jocelyne **Hefti**, à Lausanne ;

Son neveu, Jacques **Hefti**, en Grèce, et sa famille à Montréal ;

Son petit-cousin et son épouse, Jean-Pierre et Elisabeth **Margairaz**,

à Chavannes-près-Renens, et leur famille en France et à Genève ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies, avec lesquelles elle a toujours eu d'excellents contacts.

La cérémonie d'adieu aura lieu à la Chapelle de l'EMS Clair-Soleil,

à Ecublens, le jeudi 9 octobre, à 14 heures.

Nous remercions tout particulièrement le personnel de l'EMS Clair-Soleil pour son dévouement, sa gentillesse et son humanité.

Domicile de la famille : chemin de Chissiez 5, 1006 **Lausanne**.